
姫路河川国道事務所では、加古川水系河川整備計画（国管理区間）に基づく、河川事業の進捗
点検結果について、学識者から意見を伺うための、加古川流域懇談会を設置しています。今回の
第4回懇談会では令和2年度から4年度にかけての事業進捗と点検結果について、委員の皆様より、
ご意見、ご助言をいただきました。
各委員からのご意見を踏まえて、引き続き加古川水系の河川事業を進めて参ります。

概 要

◯日 時：令和6年３月２９日（木）１０：００～１２：００
◯場 所：加古川市民交流ひろば 会議室1・2（WEB会議システム併用）
○出 席 者 ：神戸大学都市安全研究センター教授 大石委員（座長）

明石工業高等専門学校名誉教授 神田委員（座長代理）
神戸大学副学長 河端委員 ※WEB出席
兵庫県立大学大学院准教授 澤田委員
姫路市立水族館学芸員 増田委員
姫路河川国道事務所 池田事務所長

対象河川：加古川水系加古川

【主な意見（抜粋）】
・気候変動の影響で潮位も今後上昇するため、今後の計画変更時に考慮して欲しい。また、鹿ノ瀬漁場への浚渫土砂投入効果は、
生物種数の増減より種組成で見た方が良い。また洋上投入だけではなく、適切な粒径の砂が運ばれる方法を検討してはどうか。

・生物の保全と人命・財産を守ることの両立が今後難しくなるが、工事前後の生物のモニタリングはしっかり行って欲しい。
・樹木伐採の際に一気に裸地にすると外来種に取って代わられるため、みお筋に沿って切るなど伐採方法について配慮願いたい。

【議事】
（１）規約・公開方針の確認
（２）加古川水系河川整備計画

の進捗状況等

－ 姫路河川国道事務所 －

R6.3.29
加古川における河川整備事業の進捗点検を実施しました！

～第4回『加古川流域懇談会』を開催～
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会議中の様子
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【問い合わせ先】
国土交通省 近畿地方整備局 姫路河川国道事務所 調査課 加古川・揖保川流域治水室
〒670-0947 兵庫県姫路市北条1-250 Ｔｅｌ：（079）282-8503（直）

兵庫県立大学大学院  
准教授
澤田委員

「話そうはりま」は皆さまと一緒に明日の播磨のまちづくりを考えていくという私たちの姿勢です！

① ②① ホームページ https://www.kkr.mlit.go.jp/himeji/index.php

②X（旧Twitter） https://twitter.com/mlit_himeji
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